



Communiqué Ferc-Sup CGT

13 octobre 2014

Désamiantage

Depuis le 18 septembre, des personnels du service commun de la formation continue se plaignent de maux qui semblent être liés au chantier de désamiantage du bâtiment mitoyen de psychologie.

La Ferc-Sup CGT a jugé que les incidents signalés dans les registres étaient graves, à ce jour on en compte 19.

Après avoir fait remonter le problème à la direction de l'université, la Ferc-Sup CGT a décidé de déposer un droit d'alerte, conjointement avec le secrétaire du CHSCT, pour la protection de la santé des agents du bâtiment 14, ce lundi 13 octobre.

Cette question de santé et de conditions de travail a été rajoutée à l'ordre du jour du CHSCT extraordinaire du 16 octobre.

Les mandatés Ferc-Sup CGT du CHSCT vous tiendront informés de l'avis rendu par le CHSCT.

Les mandatés Ferc-Sup CGT du CHSCT de l'UT2J